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11．14 １ 待永るい子 １．マイナンバーカード取得について 

マイナンバーカードに関しては、国を挙げての施策にも関わ

らず、全国的に取得率が伸び悩んでいる状況です。このマイナ

ンバーカード取得について問う。 
（１）太良町におけるマイナンバーカード取得率はどれくらい

か。 
（２）太良町が設置している目標はどれくらいか。 
（３）目標値に向けて具体的にどのような取り組みを続けてい

くのか。 

町 長 

２．コロナ感染症等対策補助金について 

コロナ感染症が発生して３年の歳月が過ぎ、ウクライナ情勢

や円安状況などの影響が重なり、住民の生活には苦しいものが

あります。このコロナ感染症等の国からの補助金について問

う。 
（１）コロナ感染症に対する補助金は令和２年、３年、４年、

それぞれどれくらいか。 
（２）コロナ感染症以外のもので、経済対策等の補助金はあっ

たのか。あったのなら、内容はどうなっているか。 
（３）補助金については、使途が決まっているのか。 
（４）補助金に対して、太良町ではどのような使い方をしてい

るのか。 

町 長 

３．公共施設のトイレの洋式化について 

町民が使いやすくて清潔なトイレを公共施設に設置するこ

とは、自治体の責務だと考える。この公共施設トイレの洋式化

について問う。 
（１）公共施設のトイレの数はどれくらいか。 
（２）公共トイレの洋式化など、ハード面の整備計画はどうな

っているのか。 
（３）現在、公共施設に於ける洋式トイレの数は男子トイレ、

女子トイレそれぞれどれくらいか。 

町 長 

11．22 ２ 山口 一生 １．移住定住について 

人口減少が急速に進む本町における、諸問題に対しての取り

組みについて問う。 
（１）１０年後の本町の人口予測は。 
（２）現在の移住・定住に対する施策はなにか。そしてその効

果は。 
（３）近年移住されている方はどのような点に惹かれて移住し

ているか。 
（４）事業後継者としての移住者受け入れの体制をつくること

は可能か。 

町 長 
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11．22 ２ 山口 一生 （５）町に不足する専門技術人材の受け入れの窓口として、地

域おこし協力隊制度を活用できないか。 
（６）空き家活用に必要なリフォーム等に町内産木材を提供で

きないか。 

町 長 

２．婚活支援施策について 

人口増加に向けて、婚活支援を行っているケースがある。本

町での施策展開の可能性について問う。 
（１）直近５年の婚姻数は。 
（２）本町における、婚活支援を行った事例はあるか。 
（３）婚活支援の他市町での事例はあるか。 

町 長 

 


